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会長より

１/１０(火)第９回運営委員会が開かれました

明けましておめでとうございます。本年もよろしくお願い申し上げます。
お正月はどのように迎えられましたでしょうか。私は元日に自分の実家
に日帰りで帰った以外はずっと自宅にいて、箱根駅伝の応援に行ったり、神社に初詣に行った
りしましたが、ずーっとお天気も良く、とてもゆったりと過ごす事ができ、穏やかなお正月を
迎える事ができたように思います。世間は全般的に行動制限が緩和されていますが、事前に心
配されていたようなコロナやインフルエンザの感染爆発も起きていないようですし、テレビを
見たり、町に出たりしてもアフターコロナ（ウィズコロナ）による生活様式が定着しつつある
と実感でき、社会が着実に良い方向に進んでいるなあとコロナ渦になってから初めて感じる事
ができ、大変うれしく思っております。
さて、12月も活動お疲れさまでした。今回は 12/10に行った大掃除＆学校見学ツアーにつ
いて触れたいと思います。まず大掃除に関しては毎年実施させていただいておりますが、今回
もKFPおやじパトロール隊の皆さんも含め大勢参加していただきました。校内の、特に普段あ
まり手が回っていない部分も含めてしっかりキレイにする事ができました。ご参加いただいた
皆さまありがとうございました。そして今回は、大掃除後に初の試みとして、教頭先生のご案
内による学校見学ツアーを実施しましたが、個人的にはこれが非常に良かったと思いました。
校内を校舎・体育館・プール・屋上などすみずみまで歩いて回るのですが、昔を思い出してす
ごく懐かしかったですし（鵠中出身ではないですが・・）、改めて校内をじっくり観察できた
ことで、意外な発見があったり、現在の校舎が抱える課題点なども知る事ができ、本当に良い
経験をさせていただきました。この企画はおすすめなので、もしも来年も実施する場合には参
加をご検討いただけますと嬉しいです。
そして PTA の現体制での活動も残すところあと 3 か月足らずになります。来月 21 日の

PTA後期総会が大山になると思いますが、そこに向けた準備に加え、来年度の新体制に向けた
準備や引継ぎも大詰めになって来ます。更に3年生の保護者の皆さんについては、お子さんの
受験関連でもお忙しいタイミングとなりますので、まずはご家族の体調管理を最優先に頑張っ
て行きましょう！では今月もよろしくお願い申し上げます。

校長先生より
明けましておめでとうございます。本年もよろしくお願いいたします。
中学校では3年生が入試の本番に入り、私学の推薦は1月中に面接等の試験が始まります。
公立高校の入試は2月の中旬にあり、いよいよというところです。2月 3日には新入生保護者
説明会が予定されており、旅立っていく３年生の最後のまとめの期間と、新たに入学する新入
生の受け入れの準備で、これからの３か月は教職員もかなり忙しくなっていきそうです。
私も４月に着任してなんとかここまで来ましたが、12 月までの中で特に実感したことは、
鵠沼中学校はPTAや KFPを始めとして保護者の方々の支援が、今まで歴任したどの学校より
も手厚いということです。本当にありがたい支援をたくさんいただいておりまして、それだけ
学校の方もしっかりしたものを生徒に返していかなければならないと、改めて強く思っており
ます。特に行事の部分では、やっと歩みが始められたところですので、更に充実した体験を生
徒にしてもらえるように環境を整えていきたいと思っております。是非、これからもよろしく
お願いいたします。

合 格



明けましておめでとうございます。本年もよろしくお願いいたします。
今日から学校が始まるにあたり、電話連絡が多数入るかと思われましたが、いつもと同じく
らいで、ほっと一安心しているところです。
年末の大掃除にご協力いただきましてありがとうございました。汚れているなと思いつつ手
つかずのところがありましたので大変助かりました。特に玄関先のトロフィーケースは、着任
した当初は掃除していたのですが、だんだんと手が遠のいておりました。前回に引き続きKFP
の方にお掃除していただき、「この部活、強かったんだね」と昔を懐かしみながら作業されて
いました。玄関がとてもきれいになり、嬉しく思っております。ありがとうございました。
年末から作業は始まっていたのですが、今日からいよいよ本格的に校舎建て替えのためのボ
ーリングが始まりました。プレハブ前や技術科室の前辺りに直径20センチ、地下20メートル
程度の穴を掘るという作業を、1か所につき 4日間行うとのことです。今後、配膳室の外の辺
りや2年生の昇降口前も行われます。騒音を伴うため、テスト期間等は配慮してもらえるよう
にお話はしてありますが、完全に音を無くしての作業は難しいと思われます。近隣の方々へも
今後何か大きな工事があるたびに、業者さんがお知らせを配るとのお話でした。もし何かあり
ましたら、学校のほうにお問い合わせいただき、私から業者さんに伝えて何らかの回答をいた
だけると思いますので、よろしくお願いいたします。
17日～19日に八ヶ岳の引率に行ってまいります。昨年度は3月に1泊で行きました。コロ
ナに関しては、こちらできちんと健康観察をしていけば、向こうで発症する可能性は低いと思
われます。ただ、1年生の保護者会でも話がありましたが、保険が掛かっているとはいえ、タ
クシーでの往復で 12万円程度かかるため、まず立て替えていただく必要があります。本来は
公共交通機関を利用していただきたいのですが、コロナ禍という事情がありますので、①自家
用車、②レンタカー、③タクシーという順番で検討すると思います。何年か前にコロナ禍では
ない時に、熱を出したお子さんのお迎えにお父様がレンタカーを借りて現地まで来てくれまし
た。その時はレンタカー代やガソリン代が保険で出るとのことだったので、何かあればお話し
いただければと思います。よろしくお願いいたします。

★11/24(木) 芸術鑑賞会 劇団四季劇場にてミュージカル『アナと雪の女王』

★12/10(土) 手造り味噌講習会 鵠沼中調理室にて創業明治元年「小泉麹屋」講師より

コロナ禍前は毎年たくさんの保護者向けイベントを開催していましたが、ここ 2年間
はできておらず、寂しい思いをしていました。。。今年度はやっと 2つのイベントを開
催することができ、我慢の 2年間を経て、イベントを開催できる社会状況になってきた
ことが嬉しいです。保護者の皆さまも待っていてくださったようで、どちらのイベント
も満員御礼！ご参加いただいた皆さま、ありがとうございました。
劇団四季の『アナと雪の女王』は大変素晴らしく、参加した皆
さまの感動と笑顔をたくさん見ることができました。
手造り味噌講習会も大好評で、プロの大豆の茹で方や、味噌の
捏ね方を教わり、ご家庭で味噌造りを経験している方からは「や
り方が全然ちがう！」と驚きの声があがっていました。皆さまで
和気あいあい楽しく造ることができて、本当に良い時間を過ごす
ことができました。来年度以降もたくさんのイベントを企画して
いきたいと思いますので、どうぞよろしくお願いいたします。

教頭先生より

成人教育委員会イベントのご報告



2023 年度 PTA役員・委員について

2/3(月) 新入生保護者説明会（体育館）
2/8(水) 10組お別れ遠足
2/10(金) 3 年私学一般入試
2/14(火)～16(木) 3年公立共通選抜
2/14(火)～16(木) 新入生体操服採寸(体育館)
2/15(水)～17(金) 1 ・ 2年学年末テスト
2/27(月) 3 年卒業遠足
2/28(火) 3 年公立共通選抜合格発表

1/10(火) 授業開始
1/11(水) 3 年実力テスト
1/19(木) 2 年職業体験訪問事業
1/17(火)～19(木) 1年八ヶ岳野外体験教室
1/22(日)～23(月) 3年私学推薦入試
1/25(水) 3 年学年末テスト

3年共通選抜出願開始

1・ 2年生の保護者の皆さま、先日はお忙しい中、委員参加希望アンケ
ートにご回答いただきましてありがとうございました。皆さまのお考えを
知ることができましたので、アンケート結果をもとに、来年度以降の委員
活動について考えていきたいと思います。ご協力ありがとうございました。

2023 年度 委員参加希望アンケートについて

学校行事予定

ペットボトルキャップ・
コンタクトレンズの空ケース回収について

各クラスの福祉委員の生徒が回収してくれているのをご存知ですか❓
★ペットボトルキャップは世界の子どもたちへのワクチン支援になります。
洗って汚れを落としてから、各クラスの回収ボックスに入れてください。
★コンタクトレンズの空ケースはさまざまなリサイクル製品に生まれ変わります。

温室効果ガスであるCO2の排出削減にもつながります。
アルミ蓋が残っていると再利用できないのできれいに剥がして、
ケースに水分が残っていない状態にして、福祉委員さんに渡し
てください。

福祉委員の皆さんの活動は世界につながっています。
いつもありがとうございます。

書記候補 角 美奈代
書記候補 河野 彩
会計候補 秦 舞華

会計監査候補 小池 裕子
会計監査候補 西郷 恵美
会計監査候補 福成 夏奈

2023年度PTA役員・会計監査委員候補者(敬称略)の方が以下のとおり
決まりましたのでお知らせいたします。皆さまのご協力ありがとうございました。
2/21(火)の後期 PTA総会にて、PTA会員の方からの承認を得て決定となります。

会長候補 後藤 渉
副会長候補 金子 麻美子
副会長候補 小林 裕美



12/1,1/8,1/21 藤沢市おやじフェス実行委MTG
12/2,1/13 夜間パトロール＆シティクリーン
12/2 鵠中隊&鵠小隊 合同忘年会
12/4 鵠沼地区対抗ソフトボール大会
12/10 PTA 大掃除、青パトロール、

ガレージセールイベント
12/11,1/21 フェリス STEP 主催ビーチクリーン
12/13 夜回り RUN パトロール
11/12 鵠中隊定例会
1/7 スーパーママチャリ GP2023 参戦
1/8 おやじの会連合新年会
1/14 鵠中隊定例会､KFP 役員新年会

1２/６ 第８回運営委員会
12/6 PTA 通信後期号準備【広報】
１２/１０ PTA 大掃除＋学校見学ツアー
１２/１０ 手造り味噌講習会【成人教育】
12/13 ふれあいトライアングル全体会【本部】
12/13 陸上競技部応援募金お手伝い【本部】
１２/13 定例会（2年）【学級】
1/１0 第９回運営委員会
1/10 PTA 通信後期号編集作業【広報】
１/１９ 会計監査【本部・会計監査委員】

12 月１月 集計、発送作業 ２月 発送、反省会12/15 花壇整備
１/11 環境委員さんと一緒に

桜草の植え込みと花壇整備
２月～ 卒業式、入学式に向けての

プランター整備
３月 卒業式会場の飾り付け
※この他、定期的に環境委員さんと連携して
水やりと手入れ(剪定、育苗等)

12/20 １０組読み語り
1/26 定例会

１０組読み語り

図書

青少年指導員
1２/9, 1/13,２月 街頭パトロール
12/21,1/25,２月 下校パトロール
１月 JUMP UP U-20 WINTER CONCEPT
２月 教職員と青少年指導員との情報交換会
３月 総会

グリーン部

２月 3月 夜間パトロール＆シティクリーン、
定例会、三校役員会、ビーチクリーン、
青色回転灯パトロールカー巡回、
卒業式見守り＆パトロール、
おやじフェス実行委員ミーティング、
藤沢市おやじフェス 2023

本部・学級・成人教育・校外・広報

各委員会活動報告・今後の予定

PTAサークル活動報告・今後の予定

青少年育成協力会

ベルマーク

12/ 9 年末パトロール

ＫＦＰ

全サークル随時メンバー募集中！
kugechupta@gmail.com まで

1/27 PTA 通信後期号編集作業【広報】
１月～３月 ３年卒業関連打合せ【学級】
１月中 定例会（1 ・ 2 年）【学級】
2/3 新入生保護者説明会【本部】
2/6 PTA 通信後期号編集作業【広報】
2/7 第１０回運営委員会
２/２１ 第１１回運営委員会、後期 PTA 総会
2/22 PTA 通信後期号発行【広報】
2/28 ふれあいトライアングル全体会【本部】
２月中 PTA 図書整理【成人教育】

ベルマークの箱の位置はご存知ですか？
①職員玄関の外 ②一年昇降口にある PTA 用
下駄箱の上にあります。ご協力よろしくお願いします。

年度途中の入会も大歓迎です！

一緒に活動してくださる方
随時募集しています！

子どもたちと鵠沼の[安全]・[安心]
おやじたちの[輪]と[和]
是非ご一緒に！
常時募集しています。

PTA 図書の本を借り
つつ、おしゃべりを
楽しみませんか。


